

Rückblick und vorweihnachtliche Grüße aus der Kita „Borstel“

Liebe Eltern,

wieder neigt sich das Jahr dem Ende zu und jeder schaut noch einmal zurück. Lässt Revue passieren, was es gebracht hat und schwebt in Gedanken. Halten Sie an den positiven Erinnerungen fest, es werden auch im nächsten Jahr wieder viele davon folgen...

Rückblickend auf das Jahr 2022 müssen wir feststellen, dass uns auch dieses Jahr wieder vor viele Herausforderungen gestellt hat. Es gab einige Einschränkungen im Kitaalltag, was auch für Sie als Eltern eine enorme Belastung bedeutet hat. Schon allein die Einschränkungen der Öffnungszeiten und Kohortenbildungen am Anfang des Jahres. Dies war nötig, um den Kitabetrieb aufrechtzuerhalten, worüber wir sehr froh waren.

Dankbar waren wir auch für die Lockerungen in der Coronazeit. Endlich konnten wir wieder große Feste planen und feiern, ins anhaltinische Theater Dessau sowie ins Steintor nach Halle fahren. Wie haben wir das vermisst!

Im März freuten wir uns auf das Märchenspiel, aufgeführt von unseren Märchenspielern. Es ist schon eine liebgewonnene Tradition geworden und gar nicht mehr wegzudenken! Im Mai durften die Kinder der Gänseblümchen in unserer Kita übernachten. Ein weiterer Höhepunkt im Juni fand unsere Projektwoche mit dem Circus Peppi statt, gemeinsam mit den Kindern der Kita „Sonnenschein“. Zum Kindertag besuchte uns das Puppentheater „Die Rabenkiste“.

Ein sehr emotionaler Moment in jedem Kitajahr ist die Verabschiedung der Vorschulkinder. Nicht nur für Sie als Eltern, auch für uns als pädagogische Fachkräfte. Immerhin durften wir Ihre Kinder sechs Jahre lang begleiten. Im September hieß es Sport frei, ein Sportnachmittag für die ganze Familie. Nach dreijähriger Pause freuten wir uns, dass unser Martinsfest wieder stattfinden konnte. Es war ein sehr schöner Abend mit Grillwürstchen, Glühwein und Feuerschale.

Jetzt lassen wir das Jahr mit unserer Weihnachtsfeier und Märchenaufführung „Der Wolf und die sieben Geißlein“ ausklingen und freuen uns auf viele schöne Momente mit Ihnen und Ihren Kindern im Jahr 2023. Gern können Sie sich hierzu in unserem Jahresplan informieren.

Wir sagen vielen Dank für die gute Zusammenarbeit, Ihre Unterstützung und das entgegengebrachte Vertrauen und wünschen Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit im Kreise Ihrer Familie. Bekommen Sie über die Feiertage etwas zur Ruhe und tanken Sie Kraft für's neue Jahr!

Das Team der Kita „Borstel“

Brehna, den 13.12.2022